



PRÉFET DE LA GUYANE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, jeudi 21 septembre 2023

Lutte contre la pêche illégale

Déroutement d'un navire brésilien en action de pêche illégale au large de la Guyane.

Dimanche 17 septembre 2023, sous l'autorité du préfet de la Guyane, délégué du gouvernement pour l'action de l'État en mer, **le patrouilleur « La Confiance » de la marine nationale, a intercepté la tapouille brésilienne « SEMEADOR 2 »** avec à son bord, 8 personnes en action de pêche illégale dans les eaux territoriales françaises.

Ce navire brésilien, ayant déjà été contrôlé pour des faits similaires en décembre 2022, a été dérouté vers Cayenne.

Lors de l'intervention, **les militaires des forces armées de Guyane ont dû faire usage de leur armement non-létal**. Trois marins brésiliens et l'un des militaires de l'équipe d'intervention ont été légèrement blessés au cours de l'opération. Le capitaine présumé de la tapouille ainsi que le marin brésilien qui a blessé le militaire ont été remis à la brigade de gendarmerie maritime de Cayenne pour être placés en garde à vue. Le reste de l'équipage a été reconduit à la frontière.

Plus de **1 500 mètres de filets, 360 kg de poissons et 10 kg de vessies natatoires ont été saisis** et la tapouille sera détruite sur ordonnance du juge des libertés et de la détention.

Contact presse :

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.pref.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr